



## 「立寄処」 開設特集!

私たちはコロナ感染対策に留意して活動をしています

真庭市キャラクター まにぞうくん

吉地区の魅力を紹介する案内板



「立寄処」の一角にあるグッズや野菜の販売所



令和3年3月14日(日)は私たち縁起村関係者にとって意義ある一日となりました。

太田昇真庭市長、松尾憲和振興局長、大月説子市議、森谷弘明住会長4名のご来賓を迎え、開設式・除幕式を執り行い、無事成功裏に終えることができました。(写真下)

市長からは、村南側入口に新たに看板を設置していただける旨の言葉を除幕式で表明して頂きました。

真庭市からの助成金で施設が改修できたことは、活動が一定評価されたもので、これからの活動も期待されていることとなります。また新たな出発になります。

**地域のみなさんのご協力を  
今後ともお願い申し上げます**



立寄処の商店

# 立寄処 足運んで

立寄処は木造2階延べ1577平方  
。空き家を改修し、1階に畳の会  
議室と調理場付き交流スペース、販  
売所を備える。販売所は週末を中心  
に開設。「相愛」や最上級のお祝い  
とも受け取れる「真賀」といった  
地名を焼き入れたお守り、近隣の  
「寿老」(美咲町江与味)と書かれ  
たアクセサリー付きの竹製のつえ、  
地元産野菜や住民手作りのトート  
バッグなどを取り扱う。

案内板(アルミ製)は縦1・8  
。横3・6。重要無形民俗  
文化財「吉念仏踊り」の舞台で有  
名な法福寺や、大きく傾いている  
「不倒の樹」といった観光スポッ  
ト10カ所、お薦めのウォーキング  
コース(4キ)などを紹介してい  
る。

住民ら約50人が参加し、14日にお  
披露目が開かれた。住民有志でつ  
くる「吉・縁起村実行委員会」の藤  
原元夫代表(67)が「新たな拠点を住  
民の心よりどころにしていきたい  
」とあいさつ。住民や来賓らが案  
内板を除幕した。販売所が開店し、  
来訪者が早速、グッズや朝採れ野菜  
を買い求めている。

“おめでたい”地名ずらり  
真庭・吉地区にオープン

“おめでたい”地名が集まる真庭市吉地区に、住民と来訪者が交流したり、土産品を販売したりする施設「立寄処」がオープンした。施設隣には地区の案内板もお目見えした。(中村啄也)

## 空き家改修、土産品販売 案内板も設置